
 09/07/2016 - Vous trouverez ci-dessous l'article paru cette semaine dans le Courrier Picard 
ainsi que l'interview d'Aurélien. 

   

 L'interview 

1/ Parles nous un peu de ton parcours.  

J'ai commencé le foot à Cerisy, ensuite je suis parti à l’Albert Sport plus de 10ans tout en suivant 
les résultats de Cerisy et en 2011 je suis revenu au club 

2/ Qu'est-ce qui t'a poussé à devenir Président de l'As Cerisy ? 

J’aurai aimé continuer à jouer mais les blessures aux bras ne me l’ont plus permis. Après la 
passion du foot a fait que je devais aider le club autrement. Donc je me suis mis avec l’équipe 
dirigeante pour aider autrement que sur le terrain et puis sur « soucis de santé » du président 
FREDDY, j’ai pris le relais tout en ayant l’aide du bureau. Et la depuis l’assemblée je suis nommé 
président. 

 

3/ Comment vis-tu tes nouvelles fonctions de Président ? 

Pour l’instant ce n’est que le début, après comme j’ai dis le nom « président » ne veut pas dire "je 
dois décider tout tout seul". Le club avancera avec tout le monde 

4/ Y a t-il du changement au niveau de l'équipe dirigeante ? 

Toujours le même bureau avec juste des inversions de postes. 

5/ Quels seront les axes de travail du nouveau bureau ?  

Continuer ce que l’on a commencé l’année dernière. continuer à recréer des équipes jeunes car 
c’est le futur du club. Continuer à organiser des sorties dans des stades, les manifestations du 
club (soirées, tournoi de sixte...) 

6/ La saison dernière a été difficile pour les équipes séniors, comment expliques-tu cela ? 



Oui et on s’en doutait car on avait dit que cela aller être une année de transition dû au 
changement de bureau. On a lutté jusqu’au bout cela dû un peu à un manque de discipline (j’en 
fais parti), un manque de cohésion et de motivation sur certains matchs aussi à un problème 
d’effectif mais on nous sommes arrivés à nous sauver. 

7/ Il est difficile de maintenir équipes jeunes dans des villages comme Cerisy. Comment s'est 
déroulée la saison passée et qu'ambitionnes-tu pour l'avenir ? 

C’est difficile d’avoir des équipes jeunes car les grandes villes autour ont le privilège d’avoir des 
éducateurs diplômés et cela est toujours bénéfique à la vue des parents qui veulent inscrire leur 
enfants. Cette année nous avons réussi à avoir 2 équipes dont les U15 en entente avec le Hamel. 
Mon souhait et celui du bureau serait que l’après midi « foot-classe » organisée aura su motiver 
des nouveaux joueurs pour que l’on reparte avec plusieurs équipes et que l’ont continu à les faire 
progresser. 

8/ D'un point de vue général, quelles sont les ambitions pour le club la saison prochaine ? 

Pour les équipes, j’aimerai qu’on joue le haut de tableau et je pense que l’on peut et on verra à la 
trêve où on se situe mais pourquoi pas essayer une montée pour la B. Après cela demande 
l’implication de tous en commençant par le sérieux et la discipline déjà aux entraînements et 
ensuite aux matchs. 

9/ Des ambitions à moyen terme ? 

Continuer à développer les équipes jeunes, en créer davantage, continuer à garder cet esprit 
familial qui fait notre force dans ce club et réduire l’écart de division entre la et b. 

10/ Que peut-on souhaiter à l'As Cerisy ?  

Une longue vie au club et de bons résultats pour toutes les équipes. 

11/ Le mot de la fin... 

Merci à tous de me faire confiance. J’espère que je ne vous décevrais pas. 

Continuons à tous à tirer dans le même sens et cela se passera à merveille. 

Bonne saison à tous 

 


